
E i n l e i t u n g.

Frau Merveld besaß 6 Kinder, 4 Töchter und 2 Söhne. Als Ottilie, die vierte Tochter zur Welt kam, war die Bestürzung groß, und allgemein, denn Vater und Mutter hatten sich sehnlich einen Sohn gewünscht, und auch gewiß erwartet. Da nun ihre Hoffnung vereitelt war, fiel der ganze Verdruss darüber auf die unschuldige Kleine, besonders bei Frau Merveld und den Schwestern. Der Vater, ein Kaufmann, lebte eigentlich bloß seinen Geschäften, war viel auf Reisen, und bekümmerte sich wenig um die häuslichen Verhältnisse, noch weniger um die Erziehung der Kinder. Diese war alleine der Mutter überlassen, jedoch hier nicht in guten Händen; denn Frau Merveld war stolz, eitel und leidenschaftlich. Ihren 3 ältesten Töchtern waren dieselben Fehler eigen, besonders Rosalinden; die zweite, welche Berine hieß, dachte und handelte noch